

ANDREA RECK

Die Impulsgeber

HOCHDORF. Oft sind die einfachen Ideen die besten. Vor allem wenn man sie so beherzt in die Tat umsetzt wie der Verein Lebensqualität Hochdorf e.V.

2320 Menschen wohnen in der Gemeinde Hochdorf, in der Nähe von Biberach, mit seinen Ortsteilen Schweinhausen und Unteressendorf. Das rege Vereinsleben wurde im letzten

schutzgebiet, wurden die Bademöglichkeiten verbessert, einem Vortrag über Wildbienen folgte das Anlegen von Blühstreifen, die von Bürgern gepflegt werden. Sozialarbeiterin



Kümmern sich um die Belange der Bürger ihrer Gemeinde: Traude Koch, Otto Höbel und Christa Creutzfeldt (von links) vom Verein Lebensqualität Hochdorf e.V. Dabei widmen sie sich auch dem Thema Elektromobilität.

Jahr ergänzt durch den Verein „Lebensqualität Hochdorf“. Die anfängliche Idee, allen Kindern der Gemeinde gleiche Bildungschancen zu ermöglichen, trug Früchte und mittlerweile kamen viele weitere Themen dazu. Beim Ehrenamtstag etwa beteiligten sich alle Vereine und die Kirchen, ein wöchentlicher Mittagstisch für Senioren ist mittlerweile ein Selbstläufer. Am Lindenweiher, einem Natur- und Vogel-

und Kreisjugendreferentin Traude Koch und Otto Höbel, Geschäftsführer der medica Medizintechnik GmbH, beide Vereinsvorsitzende, und Vereinsmitglied Christa Creutzfeldt, erste stellvertretende Bürgermeisterin von Hochdorf, scheinen im Gespräch mit BLIX selbst erstaunt, was im ersten Jahr bereits auf den Weg gebracht werden konnte, seit die Bürger erstmals in die Gemeindehalle eingeladen ➤

Mit dabei: **TESLA S**

IFEU unterstützt das **eEvent** mit Vorträgen und präsentiert den

www.i-feu.de
Interessengemeinschaft zur Förderung der Elektromobilität

Elektromobilität zum Anfassen

Samstag
23.09.2017
13 bis 17 Uhr
Sporthalle Hochdorf
Eintritt frei!

e EVENT HOCHDORF

Programm und Informationen
www.lebensqualitaet-hochdorf.de

/ELECTRIFY YOUR WORK/
FEDDZ
ELECTRIC REBEL



MADE IN MITTELBIERACH
www.feddz.com